
14 番（小川義昭議員） 

 

 先ほど申しましたように、近隣の市はもうそれでやっているんですからね。ですから、

ぜひ来年度、白山市も公共工事の早期発注、施工時期の平準化を目指して、ぜひ当初予

算に計上していただくことを希望いたしまして、次の質問に移ります。 

 次に、市民協働で創るまちづくりについて質問します。 

 市民協働で創るまちづくりに関する質問は、これまでに私を含め多くの議員が一般質

問を行い、昨日も谷議員が行いました。また、議会においても特別委員会が設置されて

きました。 

 令和６年４月から公民館はコミュニティセンターとなり、地域コミュニティ組織の下、

地域づくりや生涯学習の拠点として新たなスタートを切ることとなり、現在、市内 28

の公民館区において地域コミュニティ組織の設立を目指し、鋭意進められています。こ

の事業は、山田前市長の強い思いの中で進められた事業でもあります。 

 しかし、スタートに向けて残り１年を切ったにもかかわらず、それぞれの公民館区に

おいて、地域コミュニティ組織を設立し、公民館からコミュニティセンターへの移行に

ついては、まだまだ多くの疑問点や課題が見受けられますし、また、地区の皆さんから

も耳にします。 

 そこで、改めて市民協働で創るまちづくりについて、新しく白山市長になられた田村

市長に、市内 28 公民館区の組織の仕組みを大きく変えるこの事業を白山市のリーダー

として、これからどのように進めていかれるのか、見解を伺います。 

 


